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～ 8 月の予定 ～ 

７／１９（金）、終業式での１学年代表生徒の発表を紹介します。 

No.16 

日 曜 時程 行  事 授   業 給食 完全下校 

26 月 Ｂ 始業式 
職員会議 部活なし 始 学 火１ 火４   なし 12:35 

27 火 Ａ 実力テスト 
激励会(英弁・駅伝・合唱) 国 数 英 理 社 激 ○ 17:55 

28 水 Ｂ いじめ悩み困りごと調査 １ ２ ３ ４ ５  ○ 17:00 

29 木 Ｂ 市英語弁論大会 １ ２ ３ ４ ５  ○ 16:45 

30 金 Ｂ 定期テスト学習計画 １ ２ ３ ４ 学  ○ 17:00 

8/27(火) 実力テスト 
 
 夏休みの学習の成果を確認
するテストです。 
 ８月の実力テストと６月・
９月の定期テストの結果を踏
まえて、１０月末からの三者
相談を実施します。  
※9/12(木)・13(金)は、 

第 2 回定期テストです。 
技能４教科もテストがあ
り、１０月に通知票を配付。 

１学期の反省と夏休みの過ごし方  １年２組  
１学期を振り返って、良かった点と改善点が３つあります。 

 １つ目は授業のことです。小学校とは違う授業のやり方に、 
協力して慣れていくことができました。移動授業が増えて、 
時間を見て行動する習慣がつき、時間を守って授業に参加す 
ることができました。 
 ２つ目は定期テストのことです。初めての定期テストで不安に思ってい
ましたが、計画表を書き、家での勉強を計画的に続けることができました。
けれど、計画通りに勉強することができなかった人もいたので、次のテス
ト期間では計画的に勉強するように習慣づけられたら良いなと思います。 
 ３つ目はタブレット学習のことです。タブレットを使った学習では、タ
ブレットをしっかり活用し授業に取り組むことができたと思います。けれ
ど、休み時間に勉強に関係のないサイトや、ゲームなどをしている人が多
く、先生に指導を受けたので、２学期にはタブレットを正しい使い方で活
用していきたいです。 
 夏休み中は、宿題を計画的に進められるよう、自分で計画を立てられた
ら良いなと思っています。夏休みが終わったら、定期テストや新人戦など
たくさんの行事があるので、それに向けてテスト対策や部活動の自主練習
など、夏休みを有効的に使っていきたいです。 

明日から 37 日間の夏休みがスタートします。中学１年生の夏休みは、ＳｏＺｏ（想像・創造）に向けて自
分を磨くチャンスです。そのためにも、夏休みの課題・部活動・家庭での手伝い等、一つひとつを丁寧に取り
組むようにご家庭でも励ましてください。また、夏休みに中学１年１学期の学習内容を全て再確認・理解し、
２学期の学習内容を少しでも予習できると、２学期からの授業に自信をもって臨むことができます。 

＜始業式の日程＞ 
登 校      ８:１０（８:０５には教室へ） 
朝の短学活    ８:１０～ ８:２０ 
始業式      ８:３０～ ９:００ 
普通清掃     ９:１０～ ９:２０ 
学級活動     ９:３０～１０:１５ 
授業（火１）  １０:２５～１１:１０ 
授業（火４）  １１:２０～１２:０５ 
帰りの短学活  １２:１０～１２:２０ 
下 校     １２:２５    ※部活動なし 

【 ８／２６(月) の持ち物 】 
□通知票  
□タブレット     □充電ケーブル 
□夏休み計画     □生活ノート 
□サマースクール   □各教科の課題 
□上履き       □ジャージ 
□読書用の本 
□ティッシュＢＯＸ 1 箱 

以下は、必要な学級のみ 
□雑巾１枚 

想像 ・ 創造 

げた箱が美しい! 
７／１２（金）の学年集会で、

「げた箱のくつをきれいにそ
ろえましょう」と呼びかけまし
た。すると今週は、みんな意識
を高くして、きれいにそろえる
生徒がほとんどでした。 

さらに、８時すぎになると、
教室からげた箱へ戻り、学級の
くつを自主的にそろえる生徒
が、各学級とも現れました。 
「はきものをそろえると 

心もそろう」 



 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

７／１２（金）に、学年集会を行いました。各学級の代表生徒が１学期の反省と、２学期に向けての目標を
発表しました。その発表内容を紹介します。 

【 １年１組代表 】 
 １学期を振り返って、１組の改善点や良い点、２学期に頑張りたいことを発表します。 
 まず、学級の改善点は、時間を見て行動できなかったことです。授業の前や給食の時
間など、ぎりぎりまで騒いでいたり、廊下に出ていて注意されたりということがあった
ので、２学期にはお互いに時間を見ながら呼びかけあって、時計を見て行動できるよう
にしていきたいと思います。 

次に学級の良かったと思う点は、「協力」し合えていたことです。学習旅行などの校
外活動だけでなく、普段の校内での活動でも生徒同士の協力ができていたので、２学期
もこのまま継続していきたいと思います。 

２学期頑張りたいことは、問題点を全員が把握し、良いところは全員でもっと伸ばし
ていくことです。１組の改善点は、「時間」を確認できていない点でした。そこで、２
学期は、一人ひとりが時計を見る意識を高め、授業開始時間に気付いていない人には、
さりげなく声をかけるなど、クラスみんなで協力して時間を守れるように頑張りたいで
す。さらに２学期は、成山祭や合唱コンクールなど、学級の団結力が求められる行事が
多くあります。学級のいいところである「協力」できる点を生かし、みんなで成山祭や
合唱コンクールを成功させたいです。 

【 １年２組代表 】 
 僕が学級副委員⾧になって、3 ヶ月が過ぎました。1 学期を振り返って、良かった
点・改善点・2 学期に向けてのことを話そうと思います。 
 まず、良かった点については、みんな元気が良くて、みんなを笑わそうとしてくれる
ところです。本当に仲がいいクラスです。そして、みんな団結力があり、やることをし
っかりやっています。 
 次に、改善点について。主な問題点は、放送中に騒いでいる、廊下やドアの前でたむ
ろっている、授業中や休み時間にタブレットで関係ないことをしている人がいる、無断
で教室に入る人や時間内の行動を守れない人がいるということです。これらを改善する
には、クラスみんなの協力が必要なのは勿論、一人一人の意識、「かもしれない」とい
う考えを持つことです。騒いでいたら放送が聞こえないかもしれない、ドアの前にいた
ら邪魔になるかもしれない、タブレットで勉強に関係のない使い方をして自分が怒られ
ることで、みんなが心配するかもしれない、無断で教室に入ったら不快な思いをする人
がいるかもしれない、時間を守らないと、みんなに迷惑をかけるかもしれない、そうい
った意識をみんなが持つことで改善するのではないかと思います。 
 最後に、僕が思う 2 学期に向けての目標は、やっぱり協力が必要だと言うことで
す。仲が良いだけでは何も改善しません。自分だけ良ければ、楽しければそれでいいの
ではなく、友達を思いやる心、それが協力し合うことに繋がるのだと思います。2 組
が、今よりももっといい 2 組になるよう、学級委員⾧や 2 組のみんなと、これからも
力を合わせていきたいと思います。 

【 １年３組代表 】 
３組は、いつも明るく元気で、男女共に仲がとても良いクラスです。さらに良いとこ

ろは、みんながお互いに優しく、協力的で行動力があるところです。例えば、４月１７
日の学年レクリエーションのスポーツ⿁ごっこの作戦会議です。入学して９日しか経っ
ていないのにも関わらず、どのグループもなぜか同じような作戦を立てていました。そ
のことが分かった時、みんなで笑い合いました。不思議と意思疎通できていて、みんな
で驚いたことを覚えています。また、体育の授業では、男子が走っている時は女子が、
女子が走っている時は男子が、自然と大きな声で、 

「がんばれー!」と応援し、塚原先生にもたくさん褒めていただきました。 
しかし、改善しなければならない点もいくつかあります。１つ目は、時間を見て行動

することができなかった所です。給食の支度や、教科員や委員会の仕事など、時間内に
やるべきことをできるようにしたいです。２つ目は、周りに対して必要な配慮ができな
かった所です。放送がなっていても大きな声で話をしていたため、大切な話を聞き逃
し、時間や場所などが分からなくなってしまうことがありました。自分のことばかりで
はなく、周りのことにも気を配れるようになりたいです。これらの点を改善できるよう
に、２学期は少しずつ直していきたいです。 

「TUTTI ～Our Sound～」 
「全員で奏でよう 私達の音」 
これは、私たち３組の学級スローガンです。 
このスローガンのように、これからもみんなで協力し、３組でしか創ることのできな

いハーモニーを全員で奏でていきたいです。 


